

Kamis, 16 Agustus 2012

Terus Benahi Aset Perbaiki Opini



“ Kita targetkan supaya kedepan mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian. Akan tetapi opini dikejar bukan sebagai pencitraan. ”

MUDA MAHENDRAWAN
Bupati Kubu Raya

Kubu Raya, BERKAT.

DPRD Kubu Raya memberi apresiasi atas opini Wajar Dengan Pengecualian (WDP) yang diberikan BPK RI terhadap laporan keuangan Pemkab Kubu Raya. Pun demikian, Pemkab Kubu Raya terus berupaya membenahi kinerja terutama soal aset agar pencapaian opini dapat meningkat menjadi Wajar Tanpa Pengecualian

(WTP). Mengingat sebelumnya selama dua tahun berturut-turut Laporan Hasil Pemeriksaan BPK-RI terhadap Pemkab Kubu Raya yakni opini disclaimer (tidak memberikan pendapat).

“Secara bertahap kita terus melakukan pembenahan aset dan hibah dari kabupaten induk agar terata dengan rapi sehingga

“ Harus ada perjuangan dan kerja keras dari semua SKPD untuk merubah image dan opini dari BPK RI khususnya mengelola keuangan dan aset ”

SUJIWO
Ketua DPRD Kubu Raya



BPK RI tidak lagi memberikan kita opini tidak wajar,” kata Bupati Kubu Raya, Muda Mahendrawan dalam pidatonya di sidang paripurna Pertanggung Jawaban Raperda APBD Kubu Raya tahun 2011, Rabu (15/8) kemarin.

Menurut Bupati Muda, peningkatan

LANJUTAN BACA HAL 11

Terus Benahi Aset Perbaiki Opinidari Hal 1

opini kali ini berkat perjuangan dan kerja keras dari semua pihak. Pun demikian ia katakan Pemkab tidak lah serta merta merasa puas. Karena masih terus melakukan pembenahan di semua lini terutama soal aset.

“Kita targetkan supaya kedepan kita mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Apalagi, pemerintah pusat sudah menggariskan pada tahun 2014 mendatang, ideal laporan keuangan Kabupaten/ Kota adalah Wajar Tanpa Pengecualian (WTP),” ucapnya.

Disebutkannya pula, masuknya BPK RI membahas laporan keuangan dan aset Pemkab Kubu Raya tentunya bertujuan membantu untuk memperbaiki. Karen itu ia optimis target opini yang diharapkan dapat tercapai. “Akan tetapi opini dikejar bukan sebagai pencitraan. Tetapi bagaimana mengelola pemerintahan dan

transparansinya harus tetap terkontrol di tingkat internal,” tuturnya.

Sementara itu Ketua DPRD Kubu Raya Sujiwo memberi apresiasi atas upaya kerja keras Pemkab Kubu Raya sehingga mendapatkan opini Wajar Dengan Pengecualian dari sebelumnya disclaimer. “Memang harus ada perjuangan dan kerja keras dari semua SKPD untuk merubah image dan opini dari BPK RI khususnya mengelola keuangan dan aset,” ucapnya.

Karena itu dia berharap kedepan Pemkab Kubu Raya dapat bekerja sama terus menggenjot agar meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Terkait dengan laporan Pertanggung Jawaban APBD Tahun Anggaran 2011, Sujiwo mengatakan DPRD akan membentuk pansus untuk dibedah bersama-sama.(rob)